

Zeitschrift:	La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire
Herausgeber:	Comité central de la Croix-Rouge
Band:	28 (1920)
Heft:	12
Rubrik:	Aux comités des sections de la Croix-Rouge suisse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA CROIX-ROUGE SUISSE

Revue mensuelle des Samaritains suisses,
Soins des malades et hygiène populaire.

Sommaire

Page		Page	
Aux comités des sections de la Croix-Rouge	133	suisse des gardes-malades	142
Lutte contre le typhus pétéchial en Pologne	134	Nouvelles de l'activité des sociétés : Alliance	
Expériences d'une infirmière visiteuse à		suisse des gardes-malades, section de Neu-	
Genève	137	châtel ; Alliance suisse des samaritains,	
Statuts de la section de Genève de l'Alliance		Comité central ; Alliance suisse des gardes-	
suisse des gardes-malades, 1920	139	malades, section de Neuchâtel	143
« Croce Verde » à Lugano	141	Contre l'asphyxie par le froid	144
Assemblée générale des membres de l'Alliance		Contre les crevasses	144

AUX COMITÉS DES SECTIONS DE LA CROIX-ROUGE SUISSE

Propagande. Recrutement de nouveaux membres. Collecte

Propagande. Le moment est venu de faire, en vue du recrutement de nouveaux adhérents, une propagande active.

Nos sections savent qu'elles doivent organiser des conférences, soit par des membres du Comité international de la Croix-Rouge, soit par des délégués de ce comité auprès des prisonniers de guerre.

Ces conférences auront lieu dans les grands centres.

Pour les localités plus petites, le secrétaire romand de la Croix-Rouge suisse dispose encore de quelques soirées et d'une série intéressante de clichés à projections. S'adresser à lui sans retard !

Des conférences avec films cinématographiques peuvent aussi être obtenues. S'entendre avec M. le prof. Bern. Bouvier, membre du Comité international, à Genève.

Grâce à l'„Appel au peuple suisse” (demander des exemplaires au sous-secrétaire romand à Neuchâtel), les membres des comités de sections peuvent facilement donner, eux aussi, des conférences dans leur rayon d'activité. Il en est de même pour les sociétés de samaritains.

C'est ainsi qu'on ne négligera aucun moyen d'intéresser la population au

Recrutement de nouveaux membres de la Croix-Rouge. Les cartes de membres sont faites et pourront être expédiées dès le début de ce mois aux sections qui en demanderont. Il en est de même des pochettes. Voir les ins-

tructions du Secrétariat général dans le dernier numéro de la „Croix-Rouge suisse”.

La vente des cartes par les enfants des écoles devant avoir lieu dans la semaine du 10 au 17 janvier 1921, les sections feront bien de s'entendre dès maintenant avec les commissions scolaires et les membres du corps enseignant, chargés de la distribution des cartes aux enfants.

La collecte en faveur de la Croix-Rouge suisse et du Comité international de la Croix-Rouge aura lieu dans le courant de la première semaine de février. De grandes affiches parviendront sous peu aux sections qui auront à les faire placarder. Des affiches de dimension plus restreinte sont prévues pour les petites localités et les postes de collecte. Les sections feront bien de les demander sans retard au Secrétariat général de la Croix-Rouge à Berne.

Tout ce matériel est fourni gratuitement.

Nous comptons que les sections et les sous-sections de la Croix-Rouge suisse feront un serieux effort dans la Suisse romande, afin de quintupler ou de décupler le nombre de leurs adhérents, d'augmenter ainsi dans une notable proportion leurs ressources annuelles, et d'intéresser la population à l'œuvre née sur notre sol!

Nous recommandons aussi la collecte nationale de février à l'intérêt de tous ceux qui ont à cœur de rendre la Croix-Rouge suisse forte, active et bienfaisante, car les tâches sont multiples et l'argent manque!

Ne soyons pas sommolents ! Veillons aux intérêts de notre belle œuvre humanitaire !

Tous debout pour la Croix-Rouge !

Le sous-secrétaire romand :

Dr. C. DE MARVAL.



Lutte contre le typhus pétéchial en Pologne

Grâce à l'obligeance du Service de propagande de la Ligue des Croix-Rouges, nous pouvons mettre sous les yeux de nos lecteurs quelques clichés concernant la défense contre le typhus en Pologne.

C'est la Croix-Rouge suédoise dont on voit ici l'activité bienfaisante.

Les photographies reproduites donnent une idée du travail qu'accomplit journalement un personnel dévoué et courageux. Les efforts se concentrent spécialement contre le typhus, dont la terrible épidé-

mie est devenue un danger pour toute l'Europe. La lutte antityphique comprend avant tout la destruction systématique du pou, vecteur de la maladie. Toute personne entrant à l'ambulance est soigneusement épouillée.

La formation sanitaire suédoise ne se contente pas de combattre l'ennemi quand il vient à elle; elle a organisé une équipe mobile de désinfection pour aller le déloger dans son repaire favori: l'habitat misérable des villes et villages.